
Consiglio

COMUNE DI PRATO

Atto n. 109 del 31/03/2022

Oggetto: Interrogazione presentata dal Consigliere Belgiorno (parte 
prima) riguardo alla situazione di via Giuliano da Sangallo

(Risponde Sanzò Cristina)

    

PREMESSO CHE

Dopo essere stato contattato da un gruppo di residenti di Via Giuliano da Sangallo, i quali  
mi hanno esposto le vari problematiche della strada in questione che da tempo (da oltre 20 
anni) non è stata oggetto di nessun tipo di manutenzione o attenzione da parte del Comune 
di Prato.

VALUTATO CHE

Recatomi  personalmente  per  un  sopralluogo  ho  constatato  che  i  problemi  esposti  dai 
residenti  sono  da  risolvere  in  tempi  brevi  in  quanto  è  evidente  l’usura  e  la  poca 
manutenzione della strada in questione.

Per quanto sopra

Chiedo alla Giunta e al Sindaco

• Di rimuovere con la massima urgenza i tronchi di alberi (numero 3) tagliati e lasciati da 
tempo  raso  terra,  pericolosi  per  la  sicurezza,  sia  di  passanti  che  di  autovetture  che 
transitano o parcheggiano nella via.

• Di potare gli alberi presenti in quanto è visibile la scarsa potatura eseguita negli anni e in 
quanto ormai sempre più vicini alle abitazioni.
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